
1

=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-==-=-=

ＪＶＣＫＷシニアクラブ便り 電子版 ２０２１年２月号
=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-=-==-=-=

発 行：JVCKW シニアクラブ

■ シニアクラブ便りの電子版発行について

シニアクラブ便りは今まで年４回の発行としてきましたが、現在のコロナ禍の状況を踏まえ

て会員の皆様とのコミュニケーションをより深めるために、年４回の発行の間を埋めるべく電

子版をホームページ（ＨＰ）に載せることにいたしました。

ここには時節に沿ったトピックスを中心に記載することにしますが、直近の活動報告やこれ

からの予定なども記し、メールでお伝えした内容と重なる部分もあります。

メールで送ったものでは記録に残らないこともありうるため敢えて記載しますのでご承知く

ださい。そこで、早速ですが以下、内容に入らせていただきます。

■ 今年の節分（２月２日）

「節分は２月３日、その翌日が立春」・・・一般的に

はこう考えていますが、太陽と地球の動きで必ずこう

なるとは限りません。

４年に１度閏年で一年が３６６日になるように、節分

も時には日にちが変わります。

しかし、閏年のように一定の間隔で規則正しく変わ

るものではないようで、前回はいつで次はいつになるのか、そして閏年も中抜けになることも

あり、詳しいことは次のｚｏｏｍ会合で宮田宏美さんの「天文と暦」の時にお尋ねください。

節分といえば豆まきですが、大きな寺社では有名人を招いての恒例行事となっています。

しかし、今年はあいにくそれを中止するところが多いようですが、これもコロナのせいか。

今年の鬼はゆったりした気分で昼寝ができるでしょうね。

■ ｚｏｏｍ会合

昨年の書面審議による総会の回答はがきの中に、直接顔合わせができないなら zoom で

会合をもったらどうか、との提案を受けて１２月、１月で３回の会合を持ちました。

参加された方からは「また次回を楽しみにしている」などと、好評のようです。

１月２３日（土）にシニアクラブ幹事会も zoom で行いました。初めてのことで、役員全員が

集まることができるか事前に接続テストも行って準備をしてきました。結果的には資料なども

共有画面で示すことができ、実際の場所での会合と変わらぬ会となったと思っています。

次回の zoom 会合は ２月１１日（木）に開催します。１月の会合で、「テーマを決めて開催

したら」との提案を受けて、参加した平塚直さんから「上杉鷹山のリーダーシップ」について

話をしてもらいました。

２月は宮田宏美さんの「天文と暦」を予定しています。歴史上で起きた事件・出来事などが

暦とどうかかわっていたか興味ある内容となるでしょう。ふるってご参加ください。

尚、次回以降 「私も話をしたい」と思う方は名乗りを上げてください。期待しています。
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■ コロナウイルス検査キット

コロナウイルスの検出のためにＰＣＲ検査がありますが、最近ではいろいろな検査キットが

出てきているようです。最初のころは喉の奥から検体採取するようで、テレビなどでその場面

が映し出されて、見るからに大変そうでしたが、最近は唾液での検査が主流になってきてい

るのではないでしょうか。検査精度はどうなのかわかりませんが、私（田代）の地元市川市で

は６５歳以上の高齢者を対象に希望者全員がこの検査を受けることになりました。

検査キットと手順は図の通りです。検査結果は２日後にわかり、陽性反応の出た人にの

み結果を通知するとのことでした。当日、何の連絡もなく結果オーライというところです。

しかし、その時点で結果オーライとなってもいつ感染するかわからないのがこの新型コロナ

ウイルスです。まして世界では新たな変異ウイルスが発生しており、国内でも各地でそれが

発見されています。

１月８日に発出された今回の緊急事態宣言は２月７日までとなっていました。感染者の発

見件数も下降し始めていますが、重症者の減少はまだまだのようです。特に高齢の重症患

者が多いのが気になるところです。緊急事態宣言の期限延長もなされるようで、これからも

皆健康には充分に留意して過ごしましょう。早いワクチン接種が待たれるところですね。

事務局長 田代 周

春を待つ法華経寺の梅

まだほとんど蕾の状態

（2021.1.31 撮影）


